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  山 形 青色 申 告会  
  

（非売品）発行責任者 佐藤清美 

令和6年10月1日  第 号 

7 月 25 日(木)午後 6時より、山形駅前の山

形五十番飯店を会場に役職員、会員、職員と

計 38名が出席し、会員交流ビアパーティーを

開催した。佐藤悟一副会長から挨拶があり、

奥山誠治県議会議員より乾杯のご発声をいた

だき、会場内に「乾杯！」の声が響いた。抽選

会は、日用雑貨や洋菓子、ビール券などがプ

レゼントされ、大盤振る舞いで 1 万円分の旅

行券を 2名に進呈した。 

例年は、ホテルでの開催だったが、趣向を

変え、創業から 60 年以上となる地域に根差し

た本格中華料理の老舗、山形五十番飯店を貸

し切っての開催となり、生ビールや料理を堪

能した。 

国税局(沖縄は国税事務所)のブロックごとに

毎年開催されている。初めに、開催地元代表と 

して宮城県連 猪俣会長より挨拶があり、次

に来賓を代表し、仙台国税局課税第一部個人

課税課 古内課長より挨拶があった。研修に

入り、全青色 綿貫専務理事より、青色申告会

の事業活動、税制改正要望、各会の取り組み等

をお話いただいた。続いて、仙台国税局課税第

一部個人課税課 高橋記帳指導専門官より、・

青色申告会と税務行政との連携、協調、申告納

税環境の変化 ・消費税インボイス制度 2 年

目における対応 ・帳簿の提出がない場合等

の加算税の加重措置 ・定額減税、調整給付他

についてお話いただいた。その後、全青色 浦

澤主事より、クラウドサービスの導入とブル

ーリターンＡ2025 について、独)勤労者退職金

共済機構 遠藤普及推進員より、中退共制度

の内容についてお話いただいた。 

 

 

 7 月 23 日(火)午後 5 時より、山形市南栄町

の「Bloomy’s 南栄町」を会場に部会員 15 名、

事務局 1名が出席し、例会を開催した。 

 

 

 

会員交流ビアパーティー開催 

7 月 29 日(月)午後１時 30 分より、仙台市の

ホテルモントレ仙台を会場に東北六県から役

職員 41 名(当会より 7 名)、一社)全国青色申

告会総連合(以下、全青色)から 2名が出席し、

東北ブロック「役職員研修会」が開催された。

この研修会は全青色が主催し、全国 11カ所の 

 

一社)全国青色申告会総連合主催  

東北ブロック「役職員研修会」参加 
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7 月 23 日(火)午後 6 時 30 分より、山形市

駅前の「さのちゃん」を会場に部会員 11 名、

事務局 1名が出席し、例会を開催した。 

 

 

9 月 6 日(金)午後 6時 30 分より山形市薬師

町の料亭亀松閣を会場に部会員 15名、事務局

1 名、来賓に当会佐藤会長、北澤専務理事を迎

え、青年部会創立50周年記念式典を開催した。 

式典では、高橋和之部会長の挨拶のあと、舩

越文弘 14 代部会長と小関和彦 15 代部会長に

功労者として記念品が贈呈された。功労者を

代表し、舩越 14代部会長が謝辞を述べた。明

治天皇が宿泊された亀松閣の広間での懇親会

は女将、若女将からおもてなしと、仲居さんか

ら配膳されたそばから料理に目をやると板前

さんの丁寧かつ丹精がこめられた一品一品に

出席者一堂感銘をうけた。 

創立 50 周年を令和 3 年に迎えたが、コロナ

禍だったため、記念式典は延期となっていた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月 21 日(水)午後 6 時より、山形七日町ワ

シントンホテル 2 階「三十三間堂」を会場に

部員 14 名、事務局 1名が出席し、壮年部「第

29 回定時総会」を開催した。 

議事はすべて原案通り承認可決された。令

和 5 年度の事業は、総会、新年会の開催、山青

連主催の青申学校への参加、新入部員への記

念ベストの贈呈などがあった。令和 6 年度の

事業計画は前年度を踏襲する。鬼澤義昭部長

は挨拶で、令和 7年度は創部 30 周年を迎える

ため、小規模な記念事業を行いたいので、協力

をお願いしたいと述べた。 

 

 

9 月 24 日(火)午前 10 時より山形青色申告会

館 2 階会議室を会場に株式会社山形青色申告

会館第 51 期株主総会が開催された。上程され

た議案は、すべて原案通り承認決定された。な

お、今年は配当の年にあたり、株主の皆様には

10 月 23 日(水)に指定口座に振り込まれる。 

 

 

 

7 月 25 日(木)午後 1 時 30 分より、山形青

色申告会館 2 階会議室を会場に、県内各地の

税務署管内連合会長、山形税務署管内連合会

副会長、専務理事 8 名が出席し、山形県青色

申告会連合会の常任理事会が開催された。議

事は、全青色等会議報告、令和 6 年度の事業

計画、第 64 回東北ブロック大会についてだっ

た。会勢拡大は、県内各会とも事業主の高齢化

による廃業、後継者不足の課題があり、会員数

は減少している。新規会員獲得は重要である

が、既存会員の退会に歯止めをかけることが

必要である。等々、多数の意見が出された。 

 

 

 

9 月 11 日(水)午後 4 時より、山形七日町ワ

シントンホテル 9 階を会場に山形税務署管内

各会の会長、副会長、事務局と計 21 名が出席

し、来賓に山形税務署長 伊東浩美様をはじ

めとする幹部の皆様をお迎えし、山形青色申

告会連合会役員・事務局合同会議が開催され

た。11 月の税を考える週間中に開催される「青

申学校」、山形税務署の確定申告会場に設置さ

れる「青色申告コーナー」などについて、協議

された。 

 

 株式会社山形青色申告会館 

第 51 期株主総会 
 

 

山 形 県 青 色 申 告 会 連 合 会  

常 任 理 事 会 

青年部会創立 50 周年記念式典 

役員・事務局合同会議 

山 形 青 色 申 告 会 連 合 会  


